

Heinz Meier

Pionier in der Rock-Szene

1951 – 2021

Heinz Meier hatte im Frühling einen schweren Herzinfarkt. Nun hat ihn BUDDHA gerufen und er ist seinem Ruf gefolgt. Heinz Meier ist am 21. Dezember 2021 gestorben.

Bei der «Free&Virgin Agency» organisierte er Konzerte mit nationalen und internationalen Stars. Die Open-Airs «Out in the Green» sind Meilensteine in seinem unermüdlichen Schaffen. Nach dem Rückzug aus dem Rockbiz war er als Securitymann für «Protectas» tätig.

Heinz war oft in seinem geliebten Phuket (Thailand) unterwegs und arbeitete an seinem Buchprojekt «Mys geile Rock-n-Roll Läbe».

Als «Man of Action» werden wir ihn in Erinnerung behalten.

Wir vermissen dich sehr:

Suphan Meier-Wansawang, Weerayut Wansawang, Bernhard (Benny) Zeltner, Irene Manoubi-Meier, Daniel Albisser, Carolina Schwendener-Zeltner

Infolge Corona Situation kann zurzeit keine Gedenkfeier stattfinden.

Traueradresse: Suphan Meier, Badenerstrasse 731, 8048 Zürich